

1904.—A principios de este año, y próxima la celebración del Congreso Agrícola Regional de Levante, se acordó conferir nuestra representación a cualquiera de nuestros consocios que hubiera de pasar estos días a la ciudad de Valencia, en que habría de verificarse el Congreso.

Se acordó dirigir carta de pésame a la Económica de Valencia, por el fallecimiento de su Director, Excmo. señor D. Vicente Gadea y Orozco, Senador por las establecidas en la región de Levante (29 de Enero de 1904).

Al sucederle en la dirección de la citada Sociedad, el Sr. D. Rafael Rodríguez de Cepeda, y en el de representante en el Senado, el Excmo. Sr. D. Rafael Martínez Agulló, Marqués de Vivel, nuestra Corporación fué notificada de ambas elecciones, respondiendo a los cortesés ofrecimientos de los electos, con análogas frases de reciprocidad, expresivas de nuestra felicitación.

Invitado nuestro Director a la «Fiesta del Arbol», y requerido para contribuir a la suscripción abierta con tal objeto, entregó 50 pesetas, en razón de que con ello, se favorecía el amor al árbol, y por ende, se beneficiaba de algún modo la agricultura, uno de los fines primordiales de nuestro Instituto.

En sesión del 11 de Mayo, se dió a conocer la carta de la Económica de Santa Cruz de la Palma (Islas Canarias, recibida en 1 de Marzo, en la que se interesaba la remisión de 500 gramos de semilla de gusano de seda para ensayar en aquel paraje la productiva industria sericícola. No se pudo servir el pedido, por estar avivada la semilla, pero ofrecióse remitirla el año próximo, si oportunamente se pidiese.

Al oficio remitido por el Jefe de trabajos Estadísticos de esta provincia, se respondió con el que acompañaba una hoja o cédula, acreditativa de las enseñanzas a cargo de la Sociedad,

Leído el informe de la Clase de Comercio, fueron aprobadas sus conclusiones sobre el importante asunto de la reforma de aranceles, y a las comunicaciones recibidas de los Excmos. Sres. Ministro de Hacienda